



► **KEBUTUHAN POKOK**

# Jelang Ramadan, Harga Bahan Pangan Melonjak

GONDOMANAN—Menjelang Ramadan, sejumlah harga bahan pokok mulai merangkak naik. Selain beras yang masih stabil tinggi, harga komoditas lain seperti telur, gula pasir dan cabai juga naik.

Dira, salah seorang pedagang di Pasar Beringharjo mengatakan harga beras masih bertahan tinggi di kisaran Rp16.000 per kilogram untuk jenis C4 atau medium dari semula Rp13.000 per kilogram. Paling mahal yakni beras premium jenis mentik wangi yang dijual Rp17.000-Rp18.000 per kilogram.

"Karena harga beras premium tinggi, maka banyak warga yang lebih memilih membeli beras dengan harga yang murah," katanya saat ditemui di Pasar Beringharjo, Selasa (27/2).

Kenaikan harga beras yang sudah terjadi sejak beberapa waktu lalu, menurut Dira, berdampak pada penurunan omzet hingga 50%. Hal ini lantaran banyak pelanggan yang mengurangi pembelian hingga mencapai setengah dari biasanya. "Yang biasanya membeli 10 kilogram, sekarang hanya membeli lima kilogram karena harganya mahal," katanya.



Harian Jogja/GiGih M Hanafi

**Aktivitas perdagangan** di kompleks Pasar Beringharjo, seperti terlihat belum lama ini.

Pedagang lainnya, Yuni menjelaskan kenaikan harga beras diikuti dengan naiknya beberapa harga komoditas lain seperti telur dan gula pasir. Telur yang sebelumnya dijual Rp26.000 per kilogram, sekarang menjadi Rp31.000. Untuk gula pasir sekarang menjadi Rp17.000 per kilogram

dari sebelumnya Rp15.000 per kilogram. "Harga gula pasir naik lebih dulu, kemudian disusul harga telur," katanya. Yuni mengaku tidak mengetahui penyebab naiknya harga telur dan gula pasir. Namun, distributor mengatakan bahwa stok telur dan gula pasir terbatas. Kenaikan

harga telur dan gula pasir ini, menurutnya, kemungkinan terjadi sebagai efek domino kenaikan harga beras dan menjelang datangnya bulan puasa. "Menjelang puasa harga melonjak tinggi, kemudian saat masuk puasa harga berangsur turun," katanya. (Yosef Leon Plinsker)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005